



## Alerta Rubén Moreira, diputado por Coahuila, sobre grave contaminación por fentanilo en aguas residuales

El diputado federal por **Coahuila**, **Rubén Moreira Valdez**, advirtió sobre el grave peligro que representa la contaminación por fentanilo en las aguas residuales que desembocan en los océanos mexicanos, un **problema que pone en riesgo la vida marina y humana**, y que constituye una amenaza ambiental, de salud pública y de seguridad.

Durante su programa **“Con peras, manzanas y naranjas”**, acompañado por el ambientalista Ignacio Loera, el economista **Mario Di Costanzo** y el abogado **Miguel Ángel Sulub**, el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI denunció que este problema deriva de factores como la proliferación de **laboratorios clandestinos de drogas**, el mal manejo del fentanilo utilizado en medicinas, y la falta de tratamiento eficiente de aguas residuales. Además, señaló que la reducción presupuestal a la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** y la falta de recursos para investigación agravan esta crisis.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/alerta-ruben-moreira-diputado-por-coahuila-sobre-grave-contaminacion-por-fentanilo-en-aguas-residuales-LP14399561>